



La duda del periodista sincero

Por una influencia especial profesional, el afán de noticias pesa siempre en el ánimo del periodista. Y si este, en su profesión, hace gala de una sinceridad que haga de la información el punto culminante de la verdad no cabe duda que muchas veces se sentirá perplejo, y hasta con dudas, sobre todo cuando tenga ante sí circunstancias que pesen o influyan en un sentido u otro.

Pero no vamos a perdernos en divagaciones, y ateniéndonos escuetamente al tema del artículo, buscaremos el encontrar la solución a sus dudas y resumiremos a un punto todo lo que debe ser máxima preocupación: la actualidad española.

¿Duda el periodista sincero, el periodista que hace rito de su labor informativa, de lo que es la actualidad de España?

Casi prescindiremos de nacionalidad, matices de esta u otra índole, y nos limitaremos a centrar nuestro punto de vista en el «hoy» imperativo en nuestra Patria, y en esa otra circunstancia que por los efectos de una política sabia ha sabido mantener a España al margen de la guerra.

Aunque no se quiera, al ver a la tierra de los españoles— a España— a través del prisma que se llama actualidad, con sus más o sus menos, el hecho innegable es que se trabaja, se vive en paz y se come. La gran verdad y el hecho innegable nos los dan las cifras de nuestra laboriosidad, de lo que hacemos y lo que producimos, y cómo cada día quedan apartados al margen problemas y conflictos, para que tenga más consistencia nuestra realidad del momento.

Y el periodista extranjero que consciente en su labor informativa llega a España para reflejar lo que aprecian sus ojos se encuentra entonces ante la duda de causas y circunstancias que chocan entre sí, quedando en ellas, las más de las veces, como imperativos dominantes, líneas determinadas de trayectorias políticas, de doctrinas e ideologías de una cierta clase de prensa, encontrándose en el caso del callejón sin salida que la verdad le ofrece, o el mentir y disfrazar, con informaciones inexactas, lo que a veces las circunstancias fuerzan a decir con respecto a lo que es verdaderamente la actualidad de España.

No es necesario preguntar lo que sucede entonces. Si se dice la verdad, si se habla de lo que son las transformaciones sociales de España, si se da cuenta de que vivimos en paz y orden, con trabajo y pan, con libertad para desenvolvernos e ir de aquí para allá, entonces, al periodista sincero que en un artículo se le ha permitido expresarse tal y cual somos, se le acusa y hasta se le difama por aquellos que no ven, sino es a través del prisma envenenado de sus ideologías falsas, utópicas y hasta absurdas.

¿Qué hacer? ¿Qué decir? Hay siempre unos instantes imprecisos, y aunque las más de las veces la duda influye para el silencio, cada vez con mayor frecuencia la conciencia del deber de aquellos llamados a informar rompe entonces ese mutismo que da a conocer nuestras verdades, frente a calumnias e insidias, falsedades y absurdos, alacías y hasta insultos, y en ese valvén de una marejada que cada vez fluye con más fuerza en nuestro pró, lo único evidente es la fuerza que cada vez cobramos, sobre todo cuando al resplandecer la verdad la calumnia se diluye y se prueba que fué mentira.

Casi como final, al dar aliento a los que silencian ante la duda, cabría agradecer a los que falsean la verdad. Esos son los que mejor prueban la mentira, y por los absurdos de ellos cada vez se habla más y mejor de la actualidad española.

Mr. Roberts dice en "The Tablet" a los americanos: "Rusia y sus amigos son los promotores de la campaña antiespañola".—"La legislación social de Franco va delante de la nuestra"

NUEVA YORK, 10.—El semanario católico «The Tablet» publica en su número de esta semana una larga carta que Joseph Roberts, secretario del Comité para Combatir las Actividades Antiamericanas, ha dirigido a la revista «Saturday Evening Post», protestando contra las falsedades contenidas en un artículo que dicho periódico insertó hace poco tiempo contra España y su régimen. Esta carta de protesta no fué publicada por el «Saturday Evening Post», y con este motivo se cruzaron varias comunicaciones entre Roberts y el director del aludido periódico, que ahora reproduce el semanario «The Tablet».

Mister Roberts declara que la revista en cuestión presentó el actual problema político español siguiendo exclusivamente la línea de la propaganda roja, hasta el punto de omitir cosas fundamentales, como la ayuda soviética al llamado Gobierno republicano durante la guerra de España y la intervención en la misma de las Brigadas Internacionales. Mister Roberts reproduce las declaraciones que hizo Anthony Eden, entonces secretario del Foreign Office, en noviembre de 1937, en las cuales, basándose en datos oficiales facilitados por el Gobierno soviético, «España era el tercer cliente de Rusia.» También reproduce Mr. Roberts otras declaraciones del embajador inglés sir Francis Lindly, quien dijo, en febrero de 1937, que la guerra civil de España hubiera sido exclusivamente un episodio interior de no haberse mezclado en el

asunto el Gobierno de Moscú. Los bolcheviques dieron el ejemplo a otros poderes, que se inclinaron al otro bando.

A continuación dice: «Franco no es fascista. Ha repudiado en repetidas ocasiones dicha doctrina, como lo demuestra, además, su conducta durante la guerra. Desde 1939 se nos venía diciendo aquí por la propaganda izquierdista que la victoria de Franco supondría la cesión a Italia y Alemania de las islas Baleares y Canarias, y el libre tránsito de las fuerzas de esas naciones hacia Gibraltar. Nada de esto ha ocurrido.»

«Por el contrario—añade—, la amistosa actitud de Franco hacia los aliados al producirse el desembarco de las tropas norteamericanas en África salvó la vida a miles de soldados nuestros y acortó la guerra en muchos meses.»

Mister Roberts denuncia seguidamente a Rusia y a sus amigos de promotores de la actual cam-

paña antiespañola, y dice que Rusia, con otro nombre, sí que es el último baluarte del fascismo.

«Francisco Franco—prosigue— salvó a su pueblo de la esclavitud que Rusia ha impuesto a Polonia, Estonia, Letonia y Lituania, e impidió que la cristianidad fuese eliminada de España. Su legislación social va incluso por delante de la nuestra, lo que, junto con su neutralidad durante la pasada guerra, no le perdonan sus enemigos, que son casi siempre enemigos de la religión y de la auténtica democracia.»

«Su Santidad el Papa Pío XII—dice, finalmente—, que no es, ciertamente, simpatizante del fascismo, dijo acerca de España en 1943: «Cristo ha vuelto a presidir en España las escuelas y las iglesias que surgen de sus humeantes ruinas. El espíritu cristiano infunde las leyes españolas, y una vez hoy más Dios está presente en la Historia de España.»—EFE

Estancia del obispo auxiliar de Madrid y el catedrático señor Logendio en Irlanda. Son recibidos por el presidente Valera

DUBLIN, 10.—El obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, doctor Morcillo, y el catedrático señor Logendio han salido en avión para Londres, después de haber permanecido unos días en la capital del Estado libre de Irlanda.

Durante su estancia en Dublín, las dos personalidades españolas han sido muy agasajadas por altas autoridades eclesásticas y civiles. El Presidente De Valera les recibió en audiencia y han dado varias conferencias ante numeroso auditorio, entre el que se encontraban miembros del Gobierno irlandés, Cuerpo diplomático, autoridades de Dublín y profesores universitarios.

La prensa irlandesa se ocupó ampliamente de la estancia en la capital irlandesa del obispo doctor Morcillo y del profesor señor Logendio, destacando las declaraciones hechas por el primero en Londres a los periodistas acerca de la actividad de la Iglesia española, que han sido acogidas con gran simpatía e interés. Destacan también los diarios de Dublín que ilustras personalidades irlandesas asistieron al próximo centenario de Francisco de Victoria.

Las declaraciones del señor Logendio acerca de la verdadera situación de España tuvieron también excelente acogida.—EFE.

En medio de la espantosa tragedia alemana surge la voz consoladora de los Obispos católicos

El único medio de soportar tantas calamidades es la vuelta a Dios y la práctica de una auténtica caridad cristiana

En una crónica del servicio especial de Efe-United Press, publicada en «Arriba» de hoy, se da cuenta de graves problemas planteados en Alemania a las autoridades de ocupación. De ellos señala en primer término el de las aguas estancadas en los túneles del Metro dentro de los cuales yacen cerca de diez mil cadáveres de gentes que debieron refugiarse allí, frente a los horrores de la batalla y que debido sin duda a la voladura de conductos, del canal Landwehr que discurre en plano superior a los túneles perecieron ahogadas por la inundación sin que sus gritos pudieran ser oídos por el fragor de la batalla misma. Los buzos, horrorizados por el dantesco espectáculo, se han negado a proseguir sus trabajos.

Otro problema es el de la política económica que los aliados deben seguir en la ocupación de Alemania. Para estudiar este asunto se celebra actualmente una conferencia de la que se espera que adopte importantes resoluciones, pues el influyente y bien informado semanario británico «The Economist» califica de «lunático» a la política económica aliada con respecto a Alemania, y advierte que como tal política no cambie, toda Europa se verá arrastrada por el colapso de la economía germánica.

«The Economist» señala que Estados Unidos y Rusia han adoptado una actitud— a la que, tras muchas dudas, ha accedido Gran Bretaña— consistente en hacer desaparecer todas las instalaciones industriales por el temor de

que puedan ser empleadas para un rearme. A consecuencia de ello el peligro de un colapso económico es tal que la miseria y la enfermedad ya no pueden ser controladas por las autoridades militares.

En medio de esta inmensa tragedia que se abate sobre el pueblo alemán ha surgido la voz consoladora de los obispos católicos, cuya carta pastoral colectiva, redactada en la conferencia que ce-

lebraron en Fulda hace quince días, se leyó anteaer— día de la Virgen— en todas las iglesias católicas de Alemania. El único medio de soportar tantas calamidades— dicen los preladados— es la vuelta a Dios y la práctica de una auténtica caridad cristiana; los habitantes de las ciudades, para quienes la vida se hace más dificultosa, deben mostrar un gran respeto a las disposiciones divinas (todo lo que sucede es porque la Providencia así lo ha dispuesto) y deben ayudarse unos a otros, compartiendo los hogares, los vestidos y las comidas, como hermanos en Cristo. A los agricultores pide la pastoral que no se lucren ilícitamente abusando del hambre que pasan los de ciudad a quienes deben entregar todos los viveres sobrantes de su consumo, no reservándolos avaramente.

Repoblación forestal INTERESES PROVINCIALES

Vemos con satisfacción cómo la Exma. Diputación Provincial ha inculcado en el capítulo de sus preocupaciones primordiales el tema interesantísimo para Avila de la repoblación forestal, autorizando las gestiones que su presidencia realice hasta llegar al Consorcio con el Patrimonio Forestal del Estado sobre el particular. Tanta satisfacción nos causa la buena noticia cuanto mayor es la dura tristeza que nos producen esas ingentes y empinadas cuevas de nuestras montañas peladas, en otro tiempo productivos pinares que dieron expresivo coguón a la denominación propia de algunos de nuestros pueblos.

La repoblación forestal es preocupación, no solamente de interés provincial, sino del más alto interés nacional por ser variadas las zonas que en nuestro solar patrio se hallan desprovistas del

arbolado conveniente y necesario al ambiente. Por eso es doblemente laudable la intención de nuestros gestores provinciales al adoptar la iniciativa de dar comienzo a plantaciones que pueden ser pinerales, robledales, o pueden ser también en pinares, bosques de nogales, según los ensayos.

De ordinario se oponen a estos planes dos fuertes, no graves, inconvenientes: es uno la explotación ganadera, y otro la propiedad particular en algunos casos.

Conviene a la primera disponer de ancho campo para el ganado donde, poco o mucho, puedan pastar los animales, y a la propiedad particular equiva un vicio de no dejarse guiar técnicamente hacia un mejoramiento productivo. Y así no quisiéramos en algunos casos los grandes privilegios por algunos años de la ex-

(Continúa en 4.ª página)

QUISLING CONDENADO A MUERTE

OSLO 10.—Quisling ha sido declarado culpable y condenado a muerte, según ha anunciado la radio de esta capital.

La emisora agregó que la fortuna de Quisling, que asciende a un millón ochocientos mil coronas, ha sido confiscada.—EFE.

En el veredicto se dice que Quisling ayudó a Hitler y Rosenberg

OSLO 10.—El presidente del Tribunal que ha juzgado a Quisling dió lectura al veredicto, que ha sido divulgado por Radio Oslo textualmente. En él se hace constar que el acusado celebró entrevistas con Hitler y Rosenberg para ayudarles en sus planes con objeto de invadir Noruega, y que fué a instancias de Rosenberg como Quisling obtuvo la jefatura de la Administración de su país.

Se hace constar seguidamente que el acusado ha afirmado que todo lo que hizo fué señalar a los alemanes que existía el peligro de que Inglaterra y Francia tratasen de obtener bases en Noruega y que al obrar de esa forma pretendía animar a los alemanes para que la invadiesen antes de que las potencias citadas pusieran en práctica sus proyectos. El Tribunal opina que los círculos franceses estaban interesados en tomar posesión de las minas suecas, pero



QUISLING

El acusado escuchó la sentencia de pie

OSLO 10.—Una vez terminada la lectura del veredicto en la vista contra Quisling, el presidente del Tribunal ordenó al procesado que se pusiera en pie. En este mismo momento iluminaron la sala por completo por un gran número de llamaradas de magnesio al funcionar las máquinas de los fotógrafos, sin tener en cuenta los gestos aterrorizados del presidente. Inmediatamente el presidente preguntó a Quisling si había comprendido claramente el veredicto, contestando el procesado afirmativamente. Nuevamente el presidente le dijo que puede apelar contra el veredicto ante el Tribunal Supremo en fecha inmediata o en todo caso, dentro del plazo de una semana. Quisling conversó con su defensor, y dirigiéndose al Tribunal manifestó su deseo de que se trasladase el fallo al Tribunal superior. Los jueces después de esta última manifestación del procesado, abandonaron la sala. Quisling salió también custodiado por la guardia.—EFE.

MUJER: ¿Has olvidado que tienes con la Patria un deber que realizar? Cumple el Servicio Social.

VIDA ECONOMICA NACIONAL

La semana en la Bolsa de Madrid

Pocas novedades ofrece la Bolsa en la semana última. Durante toda ella ha habido paralización en el negocio bursátil, siguiéndose afirmando los cambios bajo una pronunciada apatía. Pequeñas son las oscilaciones registradas en los valores. En el grupo de las eléctricas, Chades y Choreos siguen con los mismos cambios, manteniéndose firmes; las Hidroespañolas se cotizan a 291, por lo que descienden tres enteros; por el contrario las Iberdueros ganan dos, cotizándose a 245; Unión Eléctrica sube uno, a 109 y las Mengamor ganan uno, a 223. Petrolitos se mantiene sin oscilaciones, cotizándose a 241. Explosivos a 333, por lo que desciende una peseta. Los Metros se mantienen sin variación, mejorando Tranvías a 114, por lo que suben dos duros. Permanecen igual los Bancos acusando firmeza, excepción hecha de los Banastos que descienden a 351, un punto. Guindos mejoran cinco enteros quedando a 330.

Los fondos del Estado permanecen con acusada firmeza e incluso ganan algunos una pequeña diferencia. Poco de sí ha dado el negocio bolsístico en la semana, pues no logra sacudirse ese cansancio que viene acusando.

A. I. Arco.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes
Delegación Provincial de Avila
Junta de Precios

De acuerdo con lo publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 93, de fecha 4 de agosto del año actual, se hace público que la recogida de la patata temprana finalizará el día 15 del presente mes, cesando en aquella fecha el precio de 0,70 pesetas el kilogramo señalado al productor, sobre campo, a granel, para la misma.

Toda patata que ingrese en Almacenes a partir del día siguiente al indicado se le considerará como de cosecha normal, debiendo abonarse al productor, también sobre campo y a granel, el precio de 0,60 pesetas kilogramo.

Oportunamente se publicará el precio de venta al público de la patata tardía o de cosecha normal, cuyo precio sobre almacén origen será de 0,705 pesetas.

Los gastos de envasado para su venta sobre almacén origen serán de 50 pesetas por vagón cuando los sacos sean propiedad del destinatario o cuando la mercancía viaje a granel y se efectúe el envasado en la estación de destino a efectos de distribución a detallista.

Si los envases fuesen de propiedad del almacenista recolector y fuese la mercancía envasada en los mismos hasta destino podrá cobrarse 120 pesetas por vagón.

El gobernador civil interino, Francisco Abella Martín.

Información deportiva

Hablando con el presidente del Avila C. de F.-La lista de los jugadores del equipo titular.-El proyecto del gran campo de deportes en marcha.-Planes de la temporada

A las puertas ya del torneo de Liga que comenzará el próximo domingo, hemos juzgado de extraordinario interés para la afición abulense pedir unas impresiones al presidente del Avila C. de F. el competente y entusiasta aficionado don Jesús Galán, sobre la situación actual del club y sus aspiraciones, con la finalidad de que el público que ignora lo que pasa entre bastidores tenga aunque nada más sea un ligero conocimiento de lo que se proyecta para la temporada que empieza el día 16 con nuestro partido en Béjar.

—¿Ha encontrado muchas dificultades la nueva Junta Directiva del Avila?

—Las principales dificultades han sido las derivadas de la situación económica, agudísima en poblaciones que como Avila dan escaso contingente de taquilla. Y eso que Avila es una población excepcional en España por el número y clase de sus aficionados, ya que en proporción de sus socios superan a cualquier club de territorio nacional, pero en cambio las taquillas son flojas porque la población es pequeña, y este es el desnivel principal que existe en relación con los clubs de otras capitales. Porque no se pierda de vista que el sostener el equipo en Avila para que pueda alternar dignamente en Tercera División nos cuesta tanto como cueste al Valladolid, a la Leonesa o al Burgos, con la diferencia de que en estas capitales se hacen taquillas de quince a veinte mil pesetas y aquí es raro llegar a las tres mil.

—¿Cómo se salió de la temporada anterior?

—Necesariamente tenía que salir mal, pues la inexperiencia en estas lides obligó a una serie de improvisaciones que además de costosas fueron insuficientes para librar al club de una deslucida actuación. De todos modos hay que destacar el mérito enorme que supone el poder mantener al equipo el torneo hasta su terminación, lo que ha sido debido principalmente, al entusiasmo de su anterior presidente D. Gonzalo Grande. Pero la liquidación que quedó pendiente en la temporada pasada ha sido el primer escollo difícil que ha tenido que salvar la nueva Junta.

—¿Qué tal se ha solucionado el asunto de fichajes?

—No había presupuesto posible para atender a esta necesidad, por lo que nos hemos visto precisados a solicitar un anticipo de la afición, que en general ha respondido bastante bien, aunque nos han fallado algunas entidades con las que contábamos para la cifra calculada. De todos modos el esfuerzo de la afición es bien meritorio y gracias a él hemos podido abordar el asunto de fichajes hasta el extremo de que ya tenemos completo el equipo de titulares y suplentes.

—¿Se puede conocer ya la lista grande?

—Ahí va. Porteros Cerrada, Espinosa y Ladretero. Defensas Suso; Dimas, Navarro, López y Gallo. Medios Agustín, Fernández, Arca, Rubichi, Huete, Juan Francisco y Vicente. Delanteros Cornejo, Iglesias, Bedmar, Pila, Vega, Marbán y Losco. Total veintidós fichados, a los que hay que añadir otros de la cantera local que se irán preparando para temporadas sucesivas.

—¿Y puede el Avila sostener la nómina que suponen tantos jugadores?

—No tendrá más remedio que hacer un esfuerzo y sostenerla. Hemos querido desde el primer

momento disponer de jugadores de clase en cantidad suficiente para asegurar la temporada y evitarlos tener que acudir de prisa y corriendo, como el año pasado, en busca de refuerzos mediada la temporada, sin orientación y con excesivo coste. Los técnicos financieros de la Junta han informado que si las cuotas de los socios cubren la nómina de los jugadores, con las taquillas se pueden atender los restantes gastos de desplazamientos, material, etc.

—¿Entonces habrá que dar una buena subida a las cuotas?

—Habrá que subir las, pero no en la proporción que por ahí se ha comentado con poca buena intención, ya que se ha hablado de doce pesetas y esa cuota queda muy por fuera de nuestros cálculos. Lo que sí se puede asegurar es que la cuota que se fije será indispensable para atender a la nómina exclusivamente. Si se tiene en cuenta la cuota que se paga en otros clubs de nuestra categoría, en algunos de los cuales hay además del «Día del Club» dos cuotas mensuales dobles obligatorias, y en otros pagan los socios además media entrada en todos los partidos oficiales y entrada entera en los extraordinarios, la que se fije en definitiva en el Avila resultará posiblemente la más baja de todos los de nuestro grupo.

—¿Y qué hay de esos partidos con equipos de Primera División?

—Aparte del jugado con el Real Madrid en firme no tenemos más que el Valencia, que vendrá el día 18 de octubre. En tratos estamos con los dos Atlético, el Aviación y el de Bilbao, aprovechando sus desplazamientos en la Liga. Es nuestro deseo que la afición abulense pueda ver en su campo a las grandes figuras del fútbol nacional y esperamos que los más destacados equipos, por lo menos cuatro o cinco, desfilen por San Antonio en fechas libres de campeonato.

—Y de las obras del campo ¿qué hay?

—De momento se va a comenzar rápidamente la construcción de las gradas en la parte de la caseta, y a terminar la pared de la parte de la tribuna. Mientras tanto esperamos que venga la subvención para las obras de ampliación y mejora del campo, cuyo proyecto es magnífico, y en breve lo expondremos al público para que se de cuenta del campo que

Subasta

de los Pastos y la Montanera de la Finca «Montes de Alamin», situada en el término municipal de Santa Cruz del Retamar (Toledo) el día 23 de septiembre corriente. El pliego de condiciones y demás datos serán facilitados en la Administración de la finca «Montes de Alamin», Villa del Prado (Madrid).

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Repeso Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 10 de septiembre de 1945
Premiado con 25 pesetas, número 408

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 08

vamos a tener para el año próximo. Además se van a construir otras instalaciones deportivas, como pistas de tenis y baloncesto, piscina olímpica y frontón reglamentario, y un magnífico pabellón para los servicios y bar restaurante. Pocos campos de deportes de esta categoría habrá en España como el de San Antonio cuando terminen las obras.

—¿Entonces todo a punto?

El equipo está preparado para su difícil debut en Béjar; las obras del campo en vías de realización; la formación de equipos de reserva organizándose, así como la organización de una sección de baloncesto para aprovechar los excelentes jugadores que existen en esta capital; sólo nos falta que la afición, cada día en aumento, no nos abandone y podemos asegurar que tendremos una temporada lucida que servirá de base para el desarrollo de una era deportiva en Avila de gran envergadura.

No preguntamos más. Creemos que la exposición que de la situación del Avila y de sus proyectos ha hecho su digno presidente, Dr. Galán, es más que suficiente para que los aficionados se muestren satisfechos. Hacemos fervientes votos porque todo se logre, y esperamos que la afición abulense continúe prestando su decidido apoyo al club, con lo que el éxito está garantizado de antemano.

ZEDA.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 12, Miércoles.—El Dulcísimo Nombre de María.— Santos Autónomo, ob.; Hierónides, Serapión, Salesio, mártires; Guidón confesor.

La misa y oficio divino son del Dulce Nombre de María, con rito doble mayor y color blanco.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Fiesta principal. A las nueve de la mañana, Misa solemne de Comunión para la V. O. T. y niños Pequeños Heraldos o Sección de Piedad de la Juventud Antoniana. Por la tarde, a las siete y media, sermón panegírico a cargo del R. P. Victoriano Rodríguez, guardián del Convento. Después del sermón se hará la consagración de la V. O. T. y Juventud Antoniana el Inmaculado Corazón de María.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—La Comunidad de Siervas de María dedica solemne novena a la Santísima Virgen bajo la advocación de Salud de los Enfermos.

Por la mañana, a las ocho, misa de la Comunidad. A las nueve, misa y rezo de la novena. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, «rosario», preces de la novena, plática por don Nicolás García, coadjutor de la parroquia de Barco de Avila, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Soterraña

San Vicente.—La Cofradía Patronato de Nuestra Señora de la Soterraña celebra solemne novenario a su excelsa Patrona y de la ciudad de Avila.

A las nueve de la mañana, misa rezada. Por la tarde, a las siete y media, rosario, ejercicio de la novena, plática por el muy ilustre señor don Justo Sánchez, penitenciario de la S. A. I. Catedral, y Salve cantada.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Capilla de Siervas de María. Por la mañana, a las ocho y media, exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las ocho y media, preces, bendición y reserva.

«Boletín Oficial» del Estado

Disposiciones

Justicia.—Se regula la situación de excedencia forzosa en el Cuerpo de Secretariado judicial. Se derogan las órdenes de 30 de agosto de 1936 y 6 de octubre de 1941 y se dispone que se encarguen de la administración en los establecimientos penitenciarios funcionarios del Cuerpo de Previsiones.

Hacienda.—Se fija en 2.867.000 mil pesetas nominales la cuantía de la emisión de Deuda amortizable al 3,50 por 100, creada por ley de 17 de julio de 1945, y se determinan las características de los títulos que han de representarla.

58 kilos de penicilina para Madrid

LISBOA, 9.—En el avión de la Iberia han salido para Madrid 58 kilogramos de penicilina. El preciado cargamento va consignado al Instituto del Suero.—EFE.

traordinaria reverencia y solemnidad. Relacionándolo con tan noble afán de la Regente, cuenta la condesa d'Aulnoy en su célebre «viaje por España», que en la parroquia madrileña de San Sebastián existía, hacia el año de 1600, una silla de manos que la reina había hecho construir para llevar el Viático a los enfermos moradores del sector sudeste de nuestra villa. Hallábase dicho vehículo, según la mencionada condesa, forrado de velludo carmesí con bordados de oro; estaba cubierto de piel con clavitos dorados, y tenía, amén de tres grandes cristales, lujo extraordinario por aquella época, una especie de espadaña, o pequeño campanario, con numerosas campanillas de azófar. Cuatro hombres conducían esta magnífica litera, donde solo podía ir—claro es que con la Sagrada Hostia—el párroco de San Sebastián o algún coadjutor suyo.

Una costumbre española

Muy poderosos y nobles personajes dieron en la Edad Media ejemplo de esa clase de caridad, no ofreciendo, por tanto, carácter de extraordinario suceso el que proporcionó asunto a los famosos artistas Rubens y Wildens, para pintar el cuadro de todos conocido que representa el isigne Rodolfo de Habsburgo acompañando a pie, luego de haberle cedido su caballo, a un sacerdote portador del Santísimo Sacramento.

También en nuestra Península patentizaron su respeto y veneración al cuerpo de Jesús Sacramentado, buen número de magnates, siendo notorio que en Cortes de Briviesca el rey don Juan I, ordenó a todos sus súbditos, sin hacer distinción entre católicos, judíos e islamitas, que se arrodillasen al pasar el Viático «e cuando acabase—añadió su alteza—que Nos o el Príncipe heredero o nuestros hijos los Infantes u otro cualquier cristiano vieremos que viene por la calle el Santísimo Sacramento del Cuerpo de Nuestro Señor... todos seamos tenidos de acompañar a su Iglesia».

A propósito de cómo cumplieron los monarcas castellanos lo dispuesto por el inmediato sucesor del primer Trastámara, es oportuno decir que Antonio de Lalaing, uno de los principales señores flamencos; que a principio del siglo XVI vinieron a España con el archiduque Felipe el Hermoso, consignó en unas memorias escritas de su puño que en Castilla, cuando llevan el Viático a casa de los enfermos, muchas gentes de bien iban acompañándole, y que si se cruzaban con él en cualquier camino el rey o los grandes del país, descendían al instante de sus caballos, y con luces, que se apresuraban a proporcionarles algunos vecinos devotos, se incorporaban al séquito del Santísimo.

También es de recordar que el barón de Bassompierre, en su obra titulada «ournal de ma vie», dice que cuando don Felipe el

JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS

Como ampliación al anuncio de destajos para celebrarse en esta Jefatura, el próximo día 15 del corriente mes, publicado en este DIARIO DE AVILA, correspondiente al día 7 del actual, también se admitirán proposiciones en iguales términos, para las siguientes obras:

Número del destajo	DESIGNACION DE LA OBRA	Presupuesto — Pesetas	Plaza provisionales — Pesetas
11.	Camino Nacional núm. 110: de Soría a Plasencia. Sección de Sorihuela a Avila. Kms. 43 600 al 45.000. Obras de acondicionamiento (Ensanche).....	90.960,60	1.820,00
12.	Camino Nacional núm. 110: de Soría a Plasencia. Sección de Piedrahíta a Basco de Avila. Kms. 2 al 3 200. Obras de acondicionamiento (Ensanche).....	99.283,00	1.986,00
13.	Camino Nacional núm. 110 de Soría a Plasencia. Sección de Piedrahíta a Barco de Avila. Kms. 3,200 al 4 400 Obras de acondicionamiento (Ensanche).....	94 303,70	1.887,00
14.	Camino Nacional de Soría a Plasencia. Sección de Piedrahíta a Barco de Avila. Kms. 4,400 al 5.500 Obras de acondicionamiento (Ensanche).....	88.546,70	1.771,00
15.	Camino Nacional núm. 110: de Soría a Plasencia. Sección de Piedrahíta a Barco de Avila. Kilómetros 5,500 al 6.000. Obras de acondicionamiento. (Ensanche).....	43.147 20	863,00

Avila 8 de septiembre de 1945.—El Ingeniero jefe, Angel Araoz.

EL MIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS (STOMALIX)
Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago, tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO e INTENTINOS
VENTA EN FARMACIAS
Censura Sanitaria núm. 254